

Medienmeldung vom 12. Oktober 2010

CODE: 100666/leth

Zuchwil: Mofa gestohlen und in Brand gesetzt

In der Nacht auf Dienstag wurde in Zuchwil ein Mofa gestohlen und später in Brand gesetzt. Dabei entstand Sachschaden am Fahrzeug und am Strassenbelag. Die Polizei sucht Zeugen.

Zwischen Montagabend, 22.30 Uhr und dem frühen Dienstagmorgen wurde ab einem öffentlich zugänglichen Veloabstellplatz am Stauffacherweg in Zuchwil ein Motorfahrrad gestohlen. Die unbekannte Täterschaft begab sich danach mit dem Fahrzeug an die Ischernstrasse, wo sie dieses in Brand setzte. Danach liess sie das Mofa mitten auf der Ischernstrasse liegen und entfernte sich von der Brandstelle. Durch einen Fahrzeuglenker, welcher dem totalbeschädigten Motorfahrrad am Dienstagmorgen auf der Ischernstrasse ausweichen musste, erfolgte die Meldung an die Polizei. Im Weiteren wurde der Strassenbelag der Ischernstrasse durch den Brand erheblich beschädigt. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere tausend Franken.

Die Polizei sucht Zeugen, die im Bereich Stauffacherweg / Ischernstrasse in Zuchwil entsprechende Beobachtungen gemacht haben, oder die Angaben zur gesuchten Täterschaft geben können. Hinweise sind an die Kantonspolizei Solothurn in Zuchwil zu richten, Telefon 032 686 27 31.